

No	感染症(PT)	出典	概要
220	デング熱	http://www.nst.com.my/Current_News/NST/Saturday/National/20070811090323/Article/pppull_index.html	マレーシアでは2007年にデング熱による死亡67例が記録され、2006年同時期の54例を上回った。2007年1月から8月4日までにデング熱症例が合計31279例(2006年の同期間では21117例)報告された。保健局は、アウトブレイクは環境を清潔に保ち、蚊の発生をなくさない限り、制圧されないのであろうと言っている。
221	デング熱	news.gov.hk 2007年4月27日	香港のCentre for Health Protectionはデング熱の輸入症例1例を確認した。North Pointの59才女性で、2007年3月29日から4月15日にインドネシアへ旅行し、4月11日に発熱、頭痛、発疹を呈した。今年報告された6例目のデング熱輸入症例である。
222	デング熱	news.gov.hk 2007年8月11日	香港Centre for Health Protectionはデング熱症例2例(1例は輸入症例、もう1例は調査中)を確認した。1例は21才男性で2007年7月6日から8月4日にインドネシアへ旅行していた。もう1例は57才男性で、7月23日から8月1日に(中国)Macauを訪れており、感染源は調査中である。今年になってから、これら2症例の前に19例の輸入症例が報告されている。
223	デング熱	NIID/DSC/IASR 2007; 28(8): 215	台湾における2004年のデング熱報告数は1421例、2005年は1083例、2006年は2465例であった。2007年7月17日現在の患者数は568例(うち58例は輸入例)である。台湾でのデング熱流行は、6-12月初旬である。
224	デング熱	People's Daily Online 2007年5月4日	フィリピン保健局によると、同国では今年になってから今までにデング熱流行により54人が死亡し、1月から4月21日までにデング熱症例4858例が入院したとのことである。昨年同時期は5696例(内78例が死亡例)で、今年は14.7%減少した。
225	デング熱	ProMED-mail20061107.3198	2006年11月2日に、CDCは現役の軍人の初めてのデング熱症例(25才の男性)を確認し、これで2006年の台湾南部への旅行によるデング熱の6例目となった。血液検査の結果、デング熱ウイルス3型に感染している事が確定した。台湾ではこの夏以来デング熱症例は514例報告されている。
226	デング熱	ProMED-mail20061211.3493	2006年11月19日～25日に台湾においてデング熱92例が報告、このうち57例が検査確定(デング出血熱1例を含む)された。2006年は11月25日現在、2051例のデング熱が報告され、デング出血熱16例を含む、864例が確定され、2例が死亡した。確定症例数は昨年同時期に比べ234%増加した。
227	デング熱	ProMED-mail20070103.0030、ProMED-mail20070612.1912	State Secretary of Healthによると2006年にブラジルではデング出血熱患者は215名で、40名が死亡した。215例中44例は確定症例である。デング発生率はAndes aegypti蚊の繁殖増加と関係する。発生傾向は増加しており、2007年最初の4ヶ月におけるデング出血熱患者は288名で、うち死亡例は38例である。
228	デング熱	ProMED-mail20070111.0136	香港で2007年最初のデング熱輸入症例が確認された。症例は31才のTuen Munの女性で、マレーシアに2006年12月24～31日に旅行し、2007年1月2日に発熱などの症例が発現した。1月6日に入院し、現在症状は安定している。
229	デング熱	ProMED-mail20070121.0284	香港Centre for Health Protectionは、27才女性のデング熱輸入症例について調査中である。この女性は2006年11月から2007年1月12日までインドネシアへ旅行しており、13日に発熱した。2007年に報告された2例目のデング熱輸入症例である。
230	デング熱	ProMED-mail20070225.0683	インドネシアWest JavaのIndramayuの北部海岸沿いの地域においてデング熱が拡大している。特にIndramayuおよびCirebonにおいて患者数が増加している。2007年2月21日に収集した報告によると、2007年2月のIndramayuにおけるデング熱患者数は138例となり、昨年同月の患者数60例のおよそ2倍に達した。Cirebonにおけるデング熱患者数は120例に到達し、病院ではベッドおよび病棟が不足している。